



Spende für den Kiga Zauberberg

„Wir teilen“ war am 12. November das Motto des Martinimarktes in der Grundschule Gottenheim. Die Schülerinnen und Schüler verkauften dabei Bücher und Spielsachen, die sie von zu Hause mitgebracht hatten. In der Kaffeestube wurden Kuchen und Getränke angeboten. Insgesamt konnten so 810,91 Euro eingenommen werden. Am 26. November wurde der Erlös des Martinimarktes an Kinder aus dem Kindergarten Zauberberg in Bötzingen übergeben, die mit Pädagoginnen des Kindergartens die Grundschule besuchten. Im Foyer der Schule hatten sich alle Schüler und Lehrer versammelt, um an der Spendenübergabe teilzunehmen. Der Kindergarten Zauberberg wird von der Lebenshilfe Breisgau betrieben. Es werden Kinder betreut, die besondere Aufmerksamkeit und Förderung brauchen. Schulleiterin Judith Rempe betonte, der „Zauberberg“ sei als Empfänger des Erlöses genau die richtige Einrichtung, denn so werde der Betrag von Kindern an Kinder weitergegeben. Das Team des Kindergartens will mit dem Geld das Kasperlehaus ergänzen, wie Leiterin Melli Fleig berichtete. Sie lud die Schüler aus Gottenheim zum Besuch einer Aufführung im Kindergarten ein. So könne auch der eingeschlafene Kontakt der Schule mit dem Kindergarten wieder intensiviert werden, freute sich Judith Rempe über die Einladung. ma/Foto: ma